

**Mensaje de Dios Padre dado en el año 2011 a la Dra. Enelia Grajales,
autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS**

www.losderechosdedios.org

2011

**LA AUSENCIA DE PREPARACIÓN RELIGIOSA CATÓLICA ES LA
CAUSA DE VUESTROS GRANDES MALES**

Publicado 28/10/2024 16:54:09

Mensaje Espiritual recibido en el año 2011

El Mensaje Espiritual para el día de hoy es el siguiente:

Debo referirme, hija mía, a la cuenta regresiva que estáis viviendo en estos momentos, cuando se aproxima a pasos gigantescos los grandes acontecimientos que están por sucederse como son los temblores de tierra fortísimos con desaparición de ciudades enteras y desastres de todo tipo, que se darán a medida de la incredulidad de los hombres y a la falta de fe. Ya hemos agotado todo lo que habíamos previsto para que volvieran por el buen camino de la sensatez y de la cordura pero, en verdad os digo, sois seres irreflexivos y muy influenciados por satanáas, os dejáis llevar por la falta de preparación religiosa que, de manera culpable, habéis hecho a un lado, por no haber procurado estudiar vuestra religión católica, preocuparos por saber las verdades contenidas en el Catecismo de la Doctrina Cristiana (Católica), pues por esa misma ignorancia, ante cualquier pequeña o gran dificultad, os torcéis y vais a engrosar las filas del protestantismo, y el caos se apodera de vosotros porque al desconocer lo revelado por Mí para vuestra salvación, entonces, os vais a que os enseñen una biblia reformada y adulterada, y es así como empiezan a negar todo, quedando a merced del enemigo. Hijitos míos, ahí es cuando comienzan vuestros grandes males, pues empezáis a desconocer los signos de los tiempos que se encuentran perfectamente identificados en la Sagrada Biblia Católica que tampoco leéis, hundiéndoos en el letargo espiritual que os hace perezosos e indisciplinados faltando a la obligación de instruiros para poder estar a tono con los tiempos graves que se están sucediendo. Y después cuando suceda lo que está por venir, veréis a muchos deambulando sin rumbo fijo y sin saber qué hacer, sin techo, sin comida, sin abrigo y sin siquiera tener a quién acudir porque no se prepararon para estos acontecimientos del final de los tiempos (no el fin del mundo). Sentimos una gran tristeza por las almas que se van a perder irremediabilmente porque no quisieron obedecer mis Santos Mandamientos ni mi Sagrado Sacramento, la juventud deseosa de “gozar, de seguir las máximas del mundo, viven inmersos en la drogadicción, en los placeres efímeros, y demás vicios reinantes que solo les traerán angustia, dolor y muerte eterna”.

Os exhorto a rezar diariamente los **desagravios** dictados por mi Santa Madre para esta época crucial, dejar el pecado, confesar vuestras culpas, no al aborto, crimen execrable, no al homosexualismo, y mucha oración viviendo en mi **Santa Presencia** .

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

- VÍDEO ILUSTRATIVO PARA ESTE MENSAJE

